

FAMILIA CARRILLO ROSAS



La familia Carrillo Rosas está conformada por tres hermanos que quedaron desamparados. Lluvia, de 20 años, es la hermana mayor y ha asumido el rol de cabeza de familia, haciéndose cargo de Luis Felipe (19 años) y Leonardo (15 años).

El huracán Otis arrasó con su hogar, construido con materiales frágiles, ya que se encontraba en una de las zonas de Acapulco más afectadas por la tormenta. Sin recursos para acceder a una vivienda segura, los hermanos se vieron obligados a permanecer entre los escombros e intentar reconstruir lo poco que quedó en pie.

Lluvia ha tenido que asumir grandes responsabilidades desde muy joven. Su hermano Luis Felipe vive con una discapacidad que le dificulta acceder a un empleo, mientras que Leonardo aún está en edad escolar, lo que representa gastos constantes. Con una única fuente de ingresos, proveniente de los distintos trabajos que Lluvia puede conseguir, la situación es cada vez más complicada.

Ante esta difícil realidad, busco el apoyo de Construyendo para tener un hogar digno donde vivir. Su mayor deseo es salir adelante y seguir fortaleciéndose como familia.

